

10年に1度の寒波の到来など、寒さ厳しい今日この頃ではありますが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか？新型コロナの5類引き下げも決まり、来年度に向けて勢いを増す南郷の様子を今回もたっぷりとお届けします。

大阪老人福祉施設研究大会2023 宮中理事長発表

2月13日(月)グランフロント大阪ナレッジシアターで行われた大阪府社会福祉協議会主催 大阪老人福祉施設研究大会に、我が宮中理事長がダイキン工業様との企業コラボ「空調メーカーと協働し、空調省エネ運用の自動化で電気代削減と、省エネ大賞受賞後のチーム力up」というテーマで発表をしてきてくれました。平成28年度省エネ大賞の受賞後、宮中理事長は全国各地へダイキン工業様と発表に回っていましたが、社協での発表は今回が初。

当日の発表の様子はYouTubeでも生配信され、発表の中では省エネを継続的にサポートする「エネフォーカスα」をダイキン工業様が成果と共に紹介して下さい、宮中理事長は今の南郷を、南郷らしさを 職員と一緒にどの様に築いていったのか、南郷のチーム力がいかにしてUPしたのか をプレゼン。南郷を知らない人に「どんな施設なんだろう」と興味を持ってもらうだけでなく、南郷の職員に向けた「自分たちはもっと自信を持っていいんだよ」という力強いメッセージが込められた素晴らしい発表をして下さいました。生配信を見逃された方も、後日改めて動画配信の予定がございます。又ご紹介しますので是非そちらをご覧くださいと思います。



ナレッジ
シアター
入口にて

当日参加いただいたダイキン工業の皆様と、同行した大峠事務長 東海所長、そして次長の私 権田



南郷デイサービスと
特養3Fでは
ご利用者と一緒に
生配信を視聴



デイサービスセンター南郷の里 手打ちうどんの会



1月18と19日の2日間に渡り、デイサービスセンター南郷の里で開催されたこのイベント。以前南郷の厨房でチーフをされていた給食業者ナリコマの職員さんに、うどんを粉から打てる方があり「それなら是非デイのお客様の前で実演してもらい、打ちたてのうどんを食べてもらおう」と小西管理栄養士と脇坂リーダー中心に企画をしてくれ、2日目には阪本会長にも参加いただきました。

讃岐うどんの説明や美味しく作る秘訣を巧みな話術で丁寧に説明してくれ、皆さん興味津々。「踏めば踏むほどコシがでる」といううどんを踏む工程は2日間ともデイのご利用者様にも体験していただき、お昼ごはんとして出来立てのうどんをご堪能いただきました。



節分行事 2023

デイサービス～特養の各階毎に企画された節分行事。内容は毎年どこも同じで、鬼に扮した職員目掛け、うっかり飲み込んで危険な豆の代わりに、紙で作った手作りボールをご利用様に力いっぱい投げさせていただくというもの。普段のレクやリハビリでもボールを投げてもらえる機会がありますが、唯一いつもと違う点は、そう、鬼(人)に向かって投げるところ。



しかしながら、鬼(人)に向かって投げるところで、何かしらのスイッチが入るのか、例年異様な盛り上がりを見せるこの行事。コロナが明ければぜひ参加いただきたい行事の一つであります。お写真でもその迫力は十分伝わるのではないのでしょうか？



眠りSCAN導入 特養南郷の里

特養ではこの度、大阪府の介護ロボット導入活用支援事業補助金を活用させて頂き、眠りSCAN 5台を各階に導入いたしました。ベッドマットの下に設置すると、睡眠 覚醒 起き上がりだけでなく、呼吸数や心拍数も分かり、異常があれば介護職員が携帯しているスマホ端末に通知が来て、ご利用者様の状態をリアルタイムでモニタリングできる優れたものです。

ベッド上で体動の激しい方や、看取り期の方の状態変化も早期に知ることができ、サービスの質の向上に役立てて参ります。



シャワーバス導入

特養/ショートステイ

ショートステイよりユニットもある特養の2F。使用していた特殊浴槽がいよいよ修繕不能となり、4Fに既に導入しているものと同じシャワーバスを設置しました。湯船に浸からず体が温まるのかな？と、皆様と同じ疑問を私達も抱いておりましたが、4Fに初導入した際には、リーダークラスの職員が実際に入浴をし、その上で肌がとてもスベスベになる点や、身体への負担が湯船に浸かるよりも少ない事、何より上がった後持続する体のぽかぽか感を体験済みであります。

特養入所をご検討の方は勿論、ショートをご利用の方も、是非シャワーバスを体験しに泊りに来ていただけたらと思います。

面会のご案内

窓越しでの面会を予定しています。
下記の日程の内、面会は1回となります。
※入所の方のみが対象です。

3/4 (土) 2

3/5 (日) 4

3/11 (土) 3

3/12 (日) F

3/18 (土) F

3/19 (日) F

事前の予約が必要となります。南郷の里へご連絡ください。



ホームページ
のアクセスは
こちらから



Facebook
のアクセスは
こちらから



YouTube
のアクセスは
こちらから